

Sigue Censurándose el Desconocimiento a la Soberanía Argentina

La PRENSA 9 de Junio 1952

Organizaciones obreras de distintos puntos del país, unidades básicas de los partidos Peronista femenino y masculino, entidades de bien público y agrupaciones culturales y deportivas continúan expresando su condenación a la actitud del gobierno uruguayo, que pretendió desconocer la soberanía argentina en las islas Malvinas.

Asimismo, dichos organismos coinciden en el aplauso a la digna posición de las autoridades nacionales, que han reiterado su protesta por intermedio de nuestra Cancillería, en un gesto de altivez que ha merecido unánime aprobación.

Ateneo Cultural Justicialista de los Transportes Nacionales—

En una enérgica declaración, el Ateneo Cultural Justicialista de los Transportes Nacionales repudia la actitud de las autoridades del Uruguay. Asimismo, expresa la entidad que "apoya y aplaude la actitud serena y enérgica del gobierno argentino que, en la emergencia, ha sabido consolidar una de las tres banderas del justicialismo".

Federación Argentina Trabajadores Industria Fideora, Afines—

También manifiesta su repudio frente al insólito episodio la F. A. T. I. F. A., organismo que señala, en una declaración pública, "los inalienables derechos que sobre las Malvinas tiene la República Argentina" y condena la circunstancia inaceptable de un gesto que pretende vulnerar esos derechos y que menoscaba la solidaridad y la confraternidad continental.

Federación Obrera Ceramista de la República Argentina—

Por su parte, la organización del epígrafe ha dado a publicidad el siguiente comunicado:

"La Federación Obrera Ceramista de la República Argentina felicita a nuestro gobierno por la valiente actitud asumida ante el insólito agravio a nuestra soberanía, desconocida por el gobierno uruguayo, pero no por el pueblo trabajador.

"Por ello, los trabajadores ceramistas no pueden quedar en silencio ante los agravios que se ha pretendido inferir a la soberanía de la patria, al desconocer que las islas Malvinas son argentinas y que nada ni nadie podrá impedir que sean nuestras".

Sindicato Argentino Trabajadores Automóvil Club—

La entidad que agrupa a los trabajadores del Automóvil Club condena el procedimiento de las autoridades uruguayas en un extenso comunicado, en el que analiza las causas que motivaron esa posición y el papel que la nación vecina juega en las relaciones internacionales del continente.

Unión Obrera de la Construcción—

Los obreros de la construcción, por medio de las autoridades de la entidad que los agrupa, expresan, asimismo, su repudio a la actitud del gobierno uruguayo, totalmente "al margen de la armonía que debe reinar entre los países hermanos".

Luego de referirse al episodio en sí, manifiesta la entidad: "Ante tan insólito atropello el aguerrido gremio del andamio se adhiera sin reservas a las medidas adoptadas por el superior gobierno nacional y a la declaración formulada por su entidad madre, la Confederación General del Trabajo".

Delegación Regional de la C. G. T. de Villa Mercedes (San Luis)—

En reunión plenaria, con asistencia de los 25 gremios confederados que representa, la delegación de la central obrera en Villa Mercedes resolvió lo siguiente:

"1º Reafirmar su solidaridad con los términos de la nota de la Cancillería argentina, nacida al calor de los más puros sentimientos de la nacionalidad y en defensa de los irrenunciables derechos de soberanía que nuestro país tiene sobre las islas Malvinas, concordante con los postulados que sustentan el general Perón de ser una Nación políticamente soberana. 2º Repudiar el intento de desconocimiento denunciado por el gobierno de la República Oriental del Uruguay, sobre el derecho inalienable de soberanía sobre las islas Malvinas, usurpadas por un acto de violencia, en abierta contradicción con las razones geográficas, históricas y jurídicas que fundamentan la legitimidad de nuestros derechos. 3º Solidarizarnos con el comunicado de la central obrera, ratificando todos sus puntos".

Unidad básica de Villa Caraza—

La unidad básica del partido Peronista, en Villa Caraza, 4 de Junio, dió una declaración en la que expresa "su más profunda y fervorosa adhesión a la reclamación formulada por el gobierno argentino". Luego de condenar la actitud de las autoridades del Uruguay, la entidad reitera su total adhesión al jefe del movimiento peronista, general Juan Perón, y bajo la advocación de la Jefa Espiritual de la Nación y Mártir del Trabajo, Eva Perón, "proclama su voluntad de luchar incansablemente por la realidad incontrovertible de nuestro derecho en las Malvinas, tierra argentina irredenta".

Acto en una unidad básica—

La unidad básica del Partido Peronista de Barrio Presidente Perón, calle Ministro Pistarini 3614, realizará hoy, a las 11, en el cine teatro 17 de Octubre, de dicho barrio, un acto de divulgación histórica de los derechos argentinos sobre las islas Malvinas.

Con tal motivo, disertarán el doctor Diego Luis Mollari y el sacerdote Hernán Benítez, y se exhibirán películas documentales.

Realizó en Paraná una ceremonia patriótica—

Paraná, 8 — La Asociación de Reservistas de Paraná realizó en la plaza 19 de Mayo un acto patriótico para reafirmar el sentimiento de la soberanía argentina sobre las Malvinas. Asistieron autoridades civiles y militares y gran cantidad de público que en todo momento puso de manifiesto su repudio a la inamistosa actitud del gobierno uruguayo.

Club Atlético Piraña—

El Club Atlético Piraña, declara su solidaridad con la actitud adoptada

por el gobierno nacional frente a los hechos que son de dominio público. Agrega, asimismo, que las islas Malvinas son argentinas, pese a la ocupación arbitraria por una potencia europea.

De la Confederación de Jubilados y Pensionistas Ferroviarios—

La entidad mencionada ha hecho pública una declaración en la que luego de expresar su adhesión a la medida de nuestra Cancillería con respecto al procedimiento del gobierno del Uruguay, que vulnera nuestra soberanía nacional, señala que las Islas Malvinas son indiscutiblemente argentinas por herencia de la Madre Patria, por razones geográficas y por derecho innegable. "Cerrar los ojos o pretender ignorar mediante subterfugios esa evidencia —dice luego—, formalmente reconocida por los países de Latinoamérica, es una felonía tanto más criticable y menos comprensible, cuando en ella incurre el gobierno de un pueblo, que se dice hermano del nuestro".

De la Federación de Docentes Universitarios—

La Federación de Docentes de la Universidad de Buenos Aires dió un comunicado en el que manifiesta su solidaridad con los términos de la nota recientemente enviada por el gobierno de la Nación al del Uruguay.

En el documento de referencia, la entidad señala que por el voto unánime de su Consejo Directivo y en nombre de la totalidad de sus adherentes, resolvió hacer pública su más decidida solidaridad con la categoría, firme e irrefutable actitud del gobierno argentino en defensa de nuestros derechos de posesión de las Islas Malvinas.

Del Sindicato de Encargados y Apuntadores Marítimos—

Los trabajadores de este gremio han hecho conocer su firme adhesión y solidaridad con la valiente actitud —expresa— asumida por el gobierno de la Nación, en defensa de la soberanía de nuestro país con respecto a las Islas Malvinas, injusta y maliciosamente desconocida por el gobierno del Uruguay. Señala más adelante que es tanto más lamentable ya que la ofensa ha partido de un país hermano al que nos unen tradicionales e históricos lazos de amistad. Para finalizar, la entidad hace pública su adhesión y su amplia solidaridad con el presidente de la República, general Juan Perón, y con los principios que sustenta.

De la Federación de Obreros del Papel—

El gremio de la Industria del Papel, al hacer su adhesión de repudio por el desconocimiento que implica la acción del gobierno de un país vecino hacia la soberanía argentina en las islas Malvinas, reafirma su identificación con las normas de mutua comprensión y solidaridad de los trabajadores de todo el país que aplauden la respuesta remitida por nuestra Cancillería y que es el fiel reflejo del sentimiento y la decisión irrenunciable de un pueblo que por razones geográficas y de derecho, tiene y tendrá derechos inalienables de ascendencia sobre las islas Malvinas.

Del Sindicato de Obreros y Empleados de la Industria del Chacinado—

El Sindicato de Obreros y Empleados de la Industria del Chacinado y Afines ha formulado una declaración expresando el apoyo unánime del gremio a la firme actitud asumida por el "Líder de la clase trabajadora, general Juan Perón, al reafirmar una vez más los inalienables derechos de nuestra patria sobre las islas Malvinas, frente a la posición adoptada por el gobierno del Uruguay en la cuestión que es del dominio público".

De la Asociación Gremial del Personal del Frigorífico Nacional—

La entidad del epígrafe ha hecho llegar al presidente de la Nación, general Juan Perón, en nombre de todos sus afiliados, una nota en la que expresa su firme y decidida adhesión al unánime repudio de los trabajadores argentinos para con la actitud tomada por el gobierno del Uruguay con respecto a nuestra soberanía en las Islas Malvinas.

Del Sindicato Argentino de Ingenieros Agrónomos—

La comisión directiva del Sindicato Argentino de Ingenieros Agrónomos, en su última reunión incluyó en su orden del día el tema "Reclamación argentina al gobierno de la República Oriental del Uruguay sobre sus derechos indiscutibles de posesión de las Islas Malvinas".

Con ese motivo fué unánime la opinión en el sentido de hacerle llegar al presidente de la Nación las felicitaciones por las gestiones y reclamaciones realizadas, así como el deseo de dejar constancia de que en dicha causa la comisión directiva, como sus asociados, se coloca incondicionalmente a las órdenes del general Perón.

Del personal de Obras Sanitarias—

En el local del Club de Obras Sanitarias de la Nación, y con el auspicio del Ateneo Peronista de esa repartición, se realizó un acto público para reafirmar la adhesión del personal a la conducción de la política exterior del gobierno del general Perón.

Durante la ceremonia, que contó con la asistencia de numeroso público, se rindió un homenaje a la memoria de la Abanderada de los Trabajadores, Eva Perón, y a continuación pronunció breves palabras el presidente del Ateneo, señor Julio Sedano Acosta. Seguidamente habló el administrador general de Obras Sanitarias, ingeniero Hamlet D'Agullo, quien pronunció una conferencia sobre los antecedentes geográficos, históricos y jurídicos que configuran la argentinidad de las Islas Malvinas, y exhortó al personal a reafirmar su cálida, ferviente y decidida adhesión a la

política internacional de la Nación, general al mismo tiempo, dió de nuestros derechos soberanía.